

# Cycle du Bélier : phase de Pleine Lune

## nous recevons un éclairage essentiel pour la suite



### **Mercredi 24 avril :**

**A 1:48 La Lune connaît son opposition exacte avec le Soleil à chacun 4°18 de l'axe Scorpion Taureau entre Milieu du Ciel et le Fond du Ciel.** Tu peux regarder quels domaines de vie sont concernés en te référant à la position du premier décan de ces signes sur ta carte natale.

Nous sommes à l'initiation de la matière et de notre lien à la vie, d'où la thématique du yin de mardi soir. L'axe des maisons fait référence à notre place dans le monde, où prend-t-elle racine dans l'histoire familiale (liens transgénérationnels) ou dans notre capacité à faire lien avec la vie ?

Cette opposition se situe au Tcarré de Pluton en maison 1, nous indiquant un certain attachement à une vision de nous-même ou des choses dont il convient désormais de se défaire afin de cheminer vers notre propre volonté et créativité, notre fameuse impulsion vitale, notre étincelle de vie dont il est question depuis le début de ce cycle.

L'ascendant se situe en Capricorne, en harmonie avec le Soleil, nous permettant de remettre de l'ordre au niveau concret, et de prendre davantage notre responsabilité dans ce que nous vivons.

Tout ce qui remonte avec cette pleine Lune est prêt à être transmuté !!

### **Jeudi 25 avril :**

La Lune arrive à l'opposition de notre conjonction Uranus-Jupiter au trigone de Saturne et de Mars. **L'opposition exacte à Uranus se produit à 12:25 sur l'axe 4-10**, cet éclairage va dans le sens de la Pleine Lune et favorise une certaine émancipation avec des liens émotionnels originels.

**A 13:53 la Lune connaît son opposition exacte avec Jupiter toujours sur l'axe 4-10 au Tcarré de l'ascendant Lion.** De quoi remettre en question un certain cadre voir notre place actuelle notamment au niveau professionnel.

### **Vendredi 26 avril :**

**A 3:36 la Lune quitte le signe du Scorpion pour faire son entrée dans le signe du Sagittaire par la maison 9** nous donnant l'occasion d'affirmer notre volonté suite à cette récolte dans notre juste direction. A noter que notre dame d'argent se situe désormais en harmonie avec Pluton, Mars et Neptune. Une configuration qui nous porte dans ce grand renouveau du début de l'année et les actions à mener et ce avec un certain enthousiasme !!

Dans l'après-midi s'amorce déjà notre nouvelle phase gibbeuse décroissante.

A suivre...